



L'ÉQUIPE

de le

Magazine des Vétérans de Saint-Pierre d'Irube



Magazine à parution en tranches

N° 32 - Mars 2016

LA FOIRE AU JAMBON



Les éleveurs de champions du HAF sont fiers de leur production pour l'année 2016 : il y aura du cuissot de fouteux pour tous les goûts !

Le secret de leur succès : des footballeurs élevés au grand air, qui courent tout leur saoul (on t'aime Olivier !) tous les jeudis soirs - le bio, y'a que ça de vrai !

Il y a des semaines où l'actualité des Vétérans du HAF est bien calme et se fait du gras : il suffit juste de savourer ! Ce sont ces moments dans la saison où les organismes sont mis en repos de la compétition et où on répare les machines avant les matchs (décisifs) de fin de saison !

Les joueurs, compétiteurs sérieux, iront peut-être mettre un pied à la Foire au jambon, afin de goûter du bout de la langue une cochonnaille ou afin de boire du bout des lèvres une petite gorgée de boisson légèrement fermentée... Mais comme tout est luxe, calme (donc) et volupté, on sera assurément loin des excès...

Il faut dire que l'équipe n'a pas été épargnée en blessures ! Entre les « pathologiques structurels » (rotule du Laby, patte d'Odon ou ligaments du Valdès) et les « hors-du-coup temporaires » (rognons de Will, guibolle de Papel, jarret de Figo ou encore cheville d'Hervé), il reste peu de monde sur le pont ! Les beaux jours aidant, on peut penser que les frémissements de printemps vont aiguïser les appétits de baballe : on devrait voir revenir sur le pré quelques beaux bestiaux du HAF ! Heureusement : le cheptel était singulièrement en train de se réduire et il reste quelques matchs de championnat à jouer !!!